

## **Gewaltiger der Sphären Bin Ich kurzerhand genannt**

Gewaltiger der Sphären Bin Ich kurzerhand genannt von denen, die besonders intensiv Verlangen nach Mir in sich tragen. Das bedeutet, dass sie Meine Gunst und Güte, Meinen Nimbus und Mein Strahlenreich vor allen anderen erreichen. Da geht es um das Wesen der Allherrlichkeit, das Ich Mir Bin und das in allem Schwebenden und Strebenden, Natürlichen, wie Übersinnlichen beständig seines Seins Triumphe feiert und getrost und seelensicher seines Weges geht im Unergründlichen.

Dauert es dich, geistig Abschied von der angestammten Welt zu nehmen? Ist sie denn wirklich so bezaubernd und so süß, dass dir die Tränlein überlaufen, wenn du sie verlassen sollst, um eine höhere zu betreten. "Was Ich nicht kenne, mag Ich nicht erhaschen", ist die gängige Parole, die sich die Bequemen noch so gerne hinter ihre schlappen Ohren schreiben. Doch den wahrhaft Tüchtigen ist es, wie nichts, daran gelegen, hinter die Geheimnisse der Lebenswelt zu kommen, um darin neue, grandiose Abenteuer zu bestehen.

Demnach magst du dich entscheiden ob du, trauend Meinem Wort, ins Ewige schreiten willst, gestärkt vom Seinsvertrauen das Ich dir gewähre. Bald wirst du so erfahren, welche Sicherheit und Harmonie dein Herz bewegt, wenn es, vom Unendlichen berührt, das Heil des Himmels spürt und in ihm Gnade und Erbarmen, Hochgemutheit, Friedefertigkeit und Freude findet, liebevoll und zärtlich, mannhaft, würdig und gediegen.

© **Ludwig Weibel**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)